## Reacción genital adversa a ciclopirox

## María FERNÁNDEZ-PRADA

Servicio de Medicina Preventiva, Hospital Universitario San Cecilio, Granada, España.

El ciclopirox es un antifúngico de amplio espectro cuya principal indicación es la tiña del pie, crural y del cuerpo, así como las onicomicosis. En ocasiones se ha usado con éxito en la candidiasis vaginal. El principal efecto secundario es la irritación del lugar de aplicación y otros, mucho menos frecuentes, son: ardor, ampollas, hinchazón, dolor o secreción.

En este caso, se trata de un varón de 21 años sin antecedentes de interés que acudió al servicio de urgencias por molestias genitales tras haberse aplicado ciclopirox bajo prescripción médica por probable micosis genital. A la exploración, se observaba importante edema e inflamación de prepucio, no dolor ni signos de parafimosis o secreción uretral (Figura 1). Por la anamnesis y la exploración física se sospechó una reacción adversa a ciclopirox y se prescribió un corticoide de potencia intermedia (clobetasona butirato) tópico. El paciente fue revisado a los 3 días en la consulta de dermatología donde presentaba gran mejoría clínica y desaparición del edema.



Figura 1. Edema e inflamación del prepucio tras aplicación de ciclopirox tópico.

**CORRESPONDENCIA:** María Fernández-Prada. Servicio de Medicina Preventiva. Hospital Universitario San Celio. Avda. de Olóriz, s/n. 18012 Granada, España. E-mail: mfdezprada@ugr.es; mariafdezprada@gmail.com

FECHA DE RECEPCIÓN: 29-10-2012. FECHA DE ACEPTACIÓN: 8-3-2013.

CONFLICTO DE INTERESES: La autora declara no tener conflictos de interés en relación al presente artículo.

**Emergencias** 2014; 26: 79 **79**